



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

M

TAMAULIPAS

02/05/2023

REGIONALES



"Están las cosas en calma", dice Américo Villarreal sobre hechos violentos en la frontera

Al encabezar el desfile del Día del Trabajo en Altamira, el gobernador de Tamaulipas, Américo Villarreal Anaya, aseguró que trabajan de la mano con las fuerzas federales para contrarrestar los hechos violentos en municipio de la frontera y que "afortunadamente están las cosas en calma".

<https://www.milenio.com/politica/americo-villarreal-reacciona-a-hechos-violentos-frontera-tamaulipas>